

XPRESS

Sambut HPN 2023, Wabup Bunda Rita Potong Tumpeng Bersama Komunitas Wartawan Ponorogo

Achmad Sarjono - PONOROGO.XPRESS.CO.ID

Feb 9, 2023 - 17:54



PONOROGO - Mengenang perjalanan hidup serta dedikasi para wartawan yang telah berpulang, puluhan wartawan yang tergabung Komunitas Wartawan Ponorogo (KWP) melakukan doa bersama untuk sahabat yang terlebih menghadap Tuhan YME.

Beberapa wartawan yang telah berpulang adalah Almarhum Supriyadi dari Koran Ponorogo Pos (Mantan Ketua KWP), Sunardi dari Koran Jurnal, M. Zaenudin dari Media Mataraman serta Suara Jatim Post, Evita Mukaromah dari Times Indonesia serta Doni Koran Media Mataraman.

Kegiatan doa bersama yang dilakukan oleh Komunitas Wartawan di Ponorogo dalam memperingati Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2023 dipimpin oleh Ustadz

Marhaban digelar di Balai Wartawan Ponorogo Jalan Raden Saleh, Kamis (9/2/2023).



Tampak hadir pada acara tersebut Wakil Bupati Ponorogo Hj. Lisdyarita atau biasa disapa Bunda Rita, Kepala Dinas Kominfo dan Statistik Ponorogo, Bambang Suhendro serta Kasubsi Paur Humas Polres Ponorogo, Ipda Yayun Sri Winingrum dan puluhan wartawan dari berbagai media online, cetak maupun elektronik yang tergabung dalam KWP.

Ketua KWP, Muh Nuryasin dari Media Ponorogo menyampaikan bahwa peringatan HPN tahun 2023 dilaksanakan secara sederhana. "Alhamdulillah setiap tahun memang kita selalu mengadakan berbagai acara dalam peringatan HPN, termasuk bakti sosial," ujar Muh Nuryasin.

Sementara itu Ketua HPN KWP Tahun 2023, Dinar Putra Perdana dari Sakti TV menambahkan bahwa agenda HPN tahun ini digelar doa' bersama. "Tahun ini kita menggelar doa bersama untuk sahabat yang telah tiada," tambah Dinar Putra Perdana.

Saat memberi sambutan Wakil Bupati Ponorogo, Hj. Lisdyarita atau biasa disapa Bunda Rita mengucapkan selamat ulang tahun bagi para insan pers di Ponorogo. "Selamat Hari Pers Nasional Tahun 2023, khususnya bagi wartawan yang bertugas di Kota Reog ini. Semoga pers makin maju dan membuat adem serta sejuk bagi masyarakat," paparnya.

Pihaknya juga mewanti-wanti agar insan pers selalu menjaga sinergitas untuk memajukan Kabupaten Ponorogo. "Monggo insan pers tetap menjaga sinergitas dengan Pemerintah Daerah. Serta menjadi fungsi kontrol yang berkualitas. Agar Ponorogo bisa semakin baik kedepannya," harapnya.

Hal senada disampaikan oleh Kepala Dinas Kominfo dan Statistik Kabupaten

Ponorogo, Bambang Suhendro meminta para jurnalis mewujudkan pemberitaan yang membangun dan baik serta memberikan informasi positif kepada masyarakat. "Berikan informasi dan berita yang mencerdaskan masyarakat, bukan malah sebaliknya menyebarkan hoaks," pinta Bambang.

Raden Catur salah satu jurnalis TV Nasional mengungkapkan bahwa untuk mengenang kawan-kawan almarhum dan almarhumah semua adalah sosok yang supel dan mudah bergaul. "Setiap mengenang almarhum, tak terasa air mata menetes. Mereka semua luar biasa. Mereka pekerja keras dalam dunia jurnalis, setiap ada kejadian mereka pastidi di TKP, tidak kenal waktu," aku Raden Catur diamini oleh Mita jurnalis media online Nasional.

Di akhir penghujung acara dilakukan pemotongan tumpeng oleh Wakil Bupati Ponorogo, Bunda Rita diserahkan ketua panitia HPN KWP 2023 Dinar Putra Perdana. (Muh Nurcholis)